
 

 

 

 

 

✿部活動に正式入部しました 

各部活動に入部した人数は，以下の通りです。これから，各部の一員 

として，しっかりと頑張っていってもらいたいと思います。 

野球 ９ 
バレーボール

男子 
３ 卓球女子 16 

サッカー 12 
バレーボール

女子 
６ ブラスバンド ５ 

陸上競技 ２ 
ソフトテニス

男子 
５ 

社会科学技術

工芸 
３ 

バスケットボール

男子 
６ 

ソフトテニス

女子 
９ 美術工芸 ５ 

バスケットボール

女子 
３ 卓球男子 ７ 点字 ３ 

 

✿学年朝会でスピーチが始まりました 

 毎週火曜日の朝，学年朝会があります。そこで，各ク

ラスから１人ずつスピーチを行います。１年間かけて１

学年の全生徒が１回ずつ行います。このスピーチで， 

 

①自分の意見をまとめる力  

②自分の意見を，分かりやすく伝える力  

③多くの人の前で話をする力 

 

を付けていきます。 

 今日のテーマは，『中学校で頑張りたいこと』でした。 

 

○１組 安保功陽くん 

ぼくは，中学生になってがんばりたいことは三つあります。 

一つ目は、クラブです。ぼくはソフトテニスクラブに興味がありやってみたかったの

で入りました。自分がやると決めたからには、あきらめずに 3 年間精一杯がんばりたい

です。 

二つ目は、学校での勉強です。小学校とはちがい勉強が難しくなりテストも中間テス

トと期末テストの二回しかないので毎日の復習をしっかりとがんばりたいです。 

三つ目はあいさつです。ぼくはレベル５のあいさつをあまり先ぱい達にできていない

のでこれからは毎日先ぱいや先生にあいさつをするように取り組んでいきたいです。 

以上この三つの事を中学校生活でがんばっていけるように努力したいと思います。 
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○２組 安保優雅くん 

ぼくが中学校でがんばりたい事は、部活です。ぼくは、サッカー部に入部しています。

ぼくは、サッカーが好きだからサッカー部に入りました。サッカー部の規則は、あいさつ

を大きな声でする、敬語を使う、提出物をきちんと出す、学校のルールを守るなど、いろ

いろな規則があります。 

なのでぼくは、サッカー部の 4 つのルールを守り、あたりまえの事を、あたりまえに

できる人になってサッカー部の規則を守り続けていきたいです。 

 

 

○３組 安保翔瑛くん 

 ぼくが中学校でがんばることは、部活です。ぼくはサッカーをやっていて、始めの三年

生くらいまでは、遊びみたいな感じでやっていたけれど、四年生、五年生、と高学年にな

るにつれて試合もふえてき、大変になってきました。 

五年生になると向東との合同チームになって、チームの人数が多くなり、レギュラー

争いが始まりました。ぼくはなんとかレギュラーになることができました。でもいつレ

ギュラーが外れるか分かりませんでした。でも夏休み毎日練習するとレギュラーになれ

てあたりまえぐらいになりました。それで五年生の時にバス CUP では、二位になること

ができました。そうするとサッカーが楽しくなりました。そして六年生の時に優勝した

時はとてもうれしかったです。 

そして小学校で練習したことを生かして、マナーを守って県大会、全国大会を目指し

てがんばって行きたいです。 

 

 

✿今週の主な行事予定 
27 日（金）授業参観・学級懇談会・振学会総会 

2８日（土）尾道みなと祭り 吹奏楽祭り 

29 日（日）尾道みなと祭り ええじゃん参加 

 


